

"No ha sido suficiente": procuradora Cabello sobre el manejo de la autoridades a la ola invernal

Noviembre 15, 2022 - 10:01 p. m. |

Por: Redacción El País



Según los reportes de Ungrd, durante las ola invernal han muerto 204 personas, 281 han resultado heridas, 37 están desaparecidas y 765 municipios están afectados.
Foto: Jorge Orozco / El País

Como una gestión insuficiente, calificó la Procuradora General de la Nación, Margarita Cabello, el manejo de la ola invernal por parte de las autoridades encargadas.

La fuerte declaración de la jefe del Ministerio Público fue hecho durante la reunión de este martes, con la gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, el alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo, y los mandatarios de los 23 municipios que conforman el departamento.

NOTICIAS RELACIONADAS



Encuentro en el que se evaluaron las afectaciones generadas por la emergencia invernal y asumir nuevos compromisos que permitan atenderla de manera eficaz, evitando así mayores pérdidas materiales y humanas.

Lea aquí: [Joven que se ahogó en vía a La Calera había advertido del peligro de transitar por la zona](#)

La procuradora Cabello manifestó su preocupación frente al riesgo ambiental que representa el embalse El Guájaro para la región, cuyas mayores afectaciones se han presentado en el municipio de Piojó.

"Frente a las inundaciones, el diagnóstico es claro, en especial, en el caso de los municipios del sur del departamento, hace falta una actualización de los esquemas y planes de ordenamiento territorial para mejorar la articulación y las medidas para la correcta gestión del riesgo de desastres", aseguró la jefe del Ministerio Público.

Por tal motivo, la procuradora Cabello propuso a los mandatarios locales, definir un plan de trabajo eficaz para organizar las acciones y aprontar los recursos necesarios para que, en 2023, se pueda continuar invirtiendo en mejoras de infraestructura y atención a las familias afectadas por esta crisis invernal que, según expertos, se extenderá hasta los primeros meses del próximo año.

"La gestión frente a la ola invernal no ha sido lo suficientemente eficiente y eficaz para solventarla. El objetivo aquí es que dialoguemos sobre los recursos que deben priorizarse en 2023 para atenderla con puntualidad y certeza, hacer una estrategia de trabajo y acompañarlos como Procuraduría a ponerla en marcha de aquí a 2023", aseveró Cabello.

Por otro lado, hizo un llamado a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Ungrd, para que se entregue el informe sobre las medidas adoptadas para la atención de las emergencias ocasionadas por la ola invernal, que azota a gran parte del territorio nacional.

Le puede interesar: [Gobierno Nacional toma nuevas medidas para atender emergencias por fuertes lluvias](#)

"Solicitamos desde la semana pasada esta información, especialmente de los departamentos de Antioquia, Bolívar, Caldas, Caquetá, Atlántico, La Guajira, Norte de Santander, San Andrés y Sucre, en donde se han recibido, con preocupación, quejas de las entidades territoriales con

Inundaciones y movimientos de tierra siguen afectando a comunidades de 28 municipios en el Valle



Estos son los cinco departamentos del país más afectados por la ola invernal

respecto a presuntas irregularidades en el manejo de las ayudas y a la falta de atención oportuna para los damnificados por las lluvias", dijo la Procuradora.

Cabe mencionar que según los reportes de Ungrd, durante las ola invernal han muerto 204 personas, 281 han resultado heridas, 37 están desaparecidas y 765 municipios están afectados.

Por último, la jefe del Ministerio Público planteó la necesidad de abrir canales de comunicación claros y directos entre la UNGRD, los departamentos, los municipios y las comunidades afectadas para lograr una mayor capacidad de decisión y pidió ser convocada a los Comités Nacionales de Gestión del Riesgo de Desastres (CNGRD), a los PMU y a todos los eventos concernientes para velar por la población afectada por la emergencia invernal.



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias

¡Hoy! Suscríbete por \$69 mil primer año y accede ilimitadamente a El País

0 **VER COMENTARIOS** ▾

AHORA EN PORTADA



► CALI

Bloquean vía Cali - Candelaria como protesta por la problemática de movilidad en la zona



► POLÍTICA

Así es el plan nacional de desarrollo del Gobierno Petro que costará \$1.048 billones